

EVANGELISCHE FILMGILDE

GESCHÄFTSSTELLE

637 OBERURSEL/TS.-4 — DROSSELWEG 1a — TELEFON: 06172/33362

**Die Evangelische Filmgilde empfiehlt
als Film des Monats**

DER STEINWURF

(Ya no basta con rezar)

Produktion: CHILE 1972
Regie: ALDO FRANCIA
Verleih: noch offen
Erstauf-
führung: ZDF 9. Juli 1973

Der chilenische Kinderarzt Aldo Francia (50), vor drei Jahren mit „Die Kinder von Valparaiso“ in der Bundesrepublik bekanntgeworden, beschäftigt sich auch in seinem zweiten Spielfilm mit sozialen Mißständen seines Geburtslandes. Die Geschichte des Großstadtpfarrers und seiner Wandlung vom Hauskaplan reicher Leute zum Arbeiterpriester gewinnt durch die unpathetische Schlichtheit der Erzählweise an Überzeugungskraft.

Zur Aussprache empfehlen wir folgende Themen:

1. „Ich bin nicht gekommen, Frieden zu senden, sondern das Schwert“
(Matth. 10, 34): Die Frage nach der Gewalt
2. Ein Steinwurf: Aufforderung zur Gewalt oder „bloß moralischer Appell“
(„Frankfurter Rundschau“)?
3. „Beten genügt nicht“: Arbeiterpriester, hier und in der Dritten Welt

August 1973